



Der nagelneue **Kreisverkehr** an der Max-Peter-Straße, Kaßlerfeld. RP-FOTO: RALF HOHL

Neuer „Kreisel“ eröffnet

(stz) Die Zeiten, in denen die berühmte Kreuzung an der Max-Peters-Straße in Kaßlerfeld beinahe wöchentlich zum Unfallort wurde, sind vorbei. Der neue Kreisverkehr, der in Kooperation der Stadt und der Interessengemeinschaft der Gewerbegebiete Kaßlerfeld und Neuenkamp entstanden ist, ist seit acht Wochen in Betrieb und hat die Unfallzahl seitdem auf null redu-

ziert. Am Freitag um 14 Uhr wird der neue „Kreisel“ offiziell eröffnet. Rund um die neu gestaltete Verzweigung, die in das neu beschildderte Leitsystem durch die Gewerbegebiete eingebettet wurde, feiert die Interessengemeinschaft ein Bürgerfest mit Shanty-Chor, maritimem Ambiente und einer feierlichen Enthüllung der Edelstahlplastik im Zentrum des Kreisverkehrs.